

PEMDES

Antusiasme Siswa SD YPPGI Kepas Kopo Sambut Pengobatan Gratis Satgas Yonif 527/BY

Achmad Sarjono - PANIAI.PEMDES.WEB.ID

Jun 26, 2023 - 06:25



PANIAI - Satgas Pamtas Kewilayahan Papua Yonif 527/BY melaksanakan Pengobatan gratis dalam rangka kegiatan Bakti Sosial di SD YPPGI Kepas Kopo Madi, Kabupaten Paniai, Senin (26/06/23).



Dokter Yonif 527/BY Lettu Ckm Roldus Andy Bunga dan Tim Medis Satgas Yonif 527/BY kembali mendatangi SD YPPGI Kepas Kopo Madi Kab. Paniai dalam rangka melakukan Follow Up hasil pemeriksaan kesehatan kepada anak - anak SD YPPGI Kepas Kopo pada bulan Mei lalu dari hasil Follow Up pemeriksaan kesehatan lanjutan dari 26 anak yang di periksa sudah menunjukkan hasil signitifkan, penyakit kulit yang dikategorikan ringan sampai dengan sedang yang dulu telah diobati sudah mulai membaik karena hasil pemeriksaan ulang, tinggal beberapa orang saja yang masih ada sisa jamur kulitnya sehingga Tim Medis mengambil tindakan ulang berupa pengobatan terhadap anak-anak yang belum sembuh.

Tindakan pembersihan luka Koreng dan pemberian salep kulit pada kulit yang terinfeksi jamur, tidak hanya itu Tim Medis Satgas 527 juga mengobati beberapa anak baru yang mengalami luka bakar, luka akibat benda tajam dan luka akibat terjatuh.

"Program kesehatan merupakan salah satu program kami sebagai upaya untuk membantu masyarakat Papua di Kab. Paniai, Dogiyai dan Deiyai yang memiliki masalah kesehatan dan tentunya kami bisa semakin mendekat dan membaaur dengan masyarakat di wilayah tugas tanggung jawab kami sebagai Satgas khususnya di Kab. Paniai dan kab.Dogiyai serta kab.Deiyai pada umumnya, kegiatan ini akan kami lakukan secara terus menerus karena kami juga berkolaborasi dengan Pemda setempat dalam hal ini Dinas Kesehatan Kab. Paniai yang telah memberikan dukungan obat-obatan dan vitamin kepada Tim Medis kami untuk keperluan bersama" ungkap Dansatgas Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int.

Pihak Sekolah SD YPPGI Kepas Kopo melalui Ibu Atik juga menyampaikan bahwa obat dan salep kulit yang dulu diberikan Dokter waktu pengobatan pertama telah diberikan kepada anak-anak sesuai anjuran Dokter, bahkan dilakukan langsung oleh guru-guru pembimbing disekolah dengan alasan kalau diberikan perorangan pasti tidak akan dilakukan dirumahnya.

Kedatangan Satgas Yonif 527/BY ke sekolah SD YPPGI Kepas Kopo yang ke dua kalinya disambut hangat dan Ibu Sri Juniarti selaku Kepala Sekolah mengucapkan banyak terimakasih dan semoga tugas yang mulia dari Bapak-bapak TNI ini diberkati oleh Tuhan Yang Mahakuasa dan memberikan dampak yang baik bagi kesehatan anak - anak didik kami di SD Kepas Kopo sehingga anak-anak kami semakin peduli menjaga kesehatan diri, semoga Program kesehatan dari Bapak TNI ini bisa terus berjalan karena sangat membantu dan bermanfaat.

Setelah selesai melaksanakan Follow Up dan pengobatan lanjutan kepada anak - anak yang sakit, Satgas Yonif 527/BY juga memberikan buah tangan berupa sandal gratis yang diberikan secara simbolis oleh Pasiter Satgas Yonif 527/BY Letda Inf Evit Susetyo, guna menumbuhkan semangat mau berobat dan peduli terhadap kesehatan. (*)